

IAD Business School

www.iadbs.com



L'IAD Business School est une école de commerce située à Paris, en France. L'établissement offre à ses étudiants des formations de qualité initiale et en alternance, à la fois en présentielle et à distance, aux métiers de la gestion d'entreprises.

Le projet pédagogique de l'IAD Business School repose sur trois vecteurs engageants : l'encadrement pédagogique, la mise en pratique et l'organisation régulière de conférences animées par des experts. De plus, la méthode d'enseignement est essentiellement expérimentale : l'étudiant optimise ainsi son apprentissage lors de mises en situation réelles.

Cet établissement à **taille humaine** a donc fait du suivi personnalisé un pilier de son enseignement : des consultants et des coachs professionnels élaborent pour les étudiants des programmes poussés d'accompagnement.

Enfin, l'IAD Business School a tissé de nombreux liens avec des entreprises et des centres universitaires en France et à l'étranger.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen Ressources Humaines

02. Commerce, Marketing, Communication and Médias

- Bachelor Européen E-Commerce
- Mastère Européen E-Business

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- Mastère Européen Finance (international)

Autres Formations

- Manager de projet innovant spécialité communication digitale
- Manager de projet innovant spécialité pilotage RH



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

16 Rue Popincourt, Bâtiment A
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 43 70 33 54
contact@iadbs.fr



INFOS RÉGION

Transports

Train : H
Métro : 9
Bus : 56, 61, 69

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

vie-publique.fr/fiches/20152-paris-collectivite-territoriale-specifique

Patrimoines Remarquables

www.paris.fr/patrimoine

Le Sport

www.paris.fr/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Large réseau de partenaires professionnelles



IAD Business School

www.iadbs.com



IAD Business School is a business school based in Paris, France. The institution offers its students high quality initial training and block release training, both face-to-face and remote, in business management.

IAD Business School's pedagogical project is based on three engaging vectors: pedagogical supervision, practical implementation and the regular organization of conferences led by experts. In addition, the method of teaching is essentially experimental: students optimize their learning during real-life scenarios.

This **human-sized institution** has therefore made personalized follow-up a pillar of its teaching: consultants and professional coaches develop advanced coaching programs for their students.

Finally, **IAD Business School** has built relationships with companies and academic centers both in France and abroad.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programs and Degrees

01. Management, Organizational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's Degree Human Resources

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's Degree E-Commerce
- European Master's Degree E-Business

04. Banking, Finance, Insurance, Wealth

- European Master's Degree Finance (international)

Other programs and certificates proposed by the school

- Innovative project **manager** specializing in digital communication
- Innovative project **manager** specializing in HR piloting



PRACTICAL INFOS

16 Rue Popincourt, Bâtiment A
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 43 70 33 54
contact@iadbs.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: H
Underground: 9
Bus: 56, 61, 69

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

vie-publique.fr/fiches/20152-paris-collectivite-territoriale-specifique

Famous heritage

www.paris.fr/patrimoine

Local sport

www.paris.fr/sport



TEACHING LANGUAGES

French

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- Combination of both theory and practice
- Instant immersion into the professional world
- Personalized teaching based on students' personalities: learning through pleasure
- Initial and block release trainings
- Wide network of business partners

